

La inversión extranjera dentro de la dinámica regional de América Latina y el Caribe.

Daniela Granda¹

La importancia de la inversión extranjera en los países en desarrollo ha aumentado significativamente en las últimas décadas. La región de América Latina y el Caribe se inscribe como una de las regiones más dinámicas. No solo se posiciona como receptora pero también emite inversiones, lo que ha llevado a la aparición de las multilaterales alentada por el crecimiento económico regional. Las inversiones de los países desarrollados siguen dominando pero se confirma la participación de los países en desarrollo propensos a invertir en otros países del “sur”. Esta tendencia no es un hecho aislado, se inscribe en un contexto de integración regional difícil y estática.

Ante esta situación, vale estudiar la interacción entre regionalismo e inversión. ¿En qué medida el aumento de las inversiones puede ser un factor positivo para la integración de la región? ¿Puede ser la clave para desencadenar nuevos regionalismos? ¿Sería esta inversión interregional siempre favorable?

Nuestra ponencia tiene como objetivo definir el efecto integrador de las inversiones y aclarar a qué punto estas podrían ser el futuro del desarrollo económico y de la integración de la región.

¹ Daniela Granda

16, Rue de l’Etoile, 75017 Paris

+33 6 84 16 56 73

madanielagf@hotmail.com